



▲研修 第1班の皆さん

③レッスンを「ブリティッシュスポーツ」を通じて学んだこと  
 レッスンの中でもスポーツが特に楽しかったです。しかも、この研修でたくさん汗

②テーマ「英語の実用と異文化体験」を通して学んだこと  
 英語にはかなり自信があったと思っていました。何と読むのかが分かりませんでした。もっと英語の勉強が必要だと思いました。  
 また、異文化体験では食堂は豪華なところで部屋の中もホテルみたいな造りになっていて少しびっくりしました。

佐藤 敦彦（滝根中1年）  
 ①研修全体についての感想  
 この活動は初めてで、滝根中では僕が1人で少し不安でした。しかし、滝根地区の先生がいて少し安心しました。レッスンをどんどんやっていくうちに、たくさん友達ができました。1日目の夜もあまり寝られませんでした。自分も「なぜだ」と思いました。ALTの先生の話を聞いても何が何だか分かりませんでした。楽しかったです。

猪狩 哲史（大越中1年）  
 ①研修全体についての感想  
 今回の研修では、クイズや料理、スポーツなどの活動でいろんな先生方に、やさしく英語と単語の言い方を教えていただき嬉しかったです。  
 一番印象に残ったのはホッケーなどをやって、英語で道具の使い方などを教えていただいたことです。ブリテイッ



▲英国式スポーツ（ホッケー）

をかきました。このスポーツはチームワークがとても必要だと思いました。先生の迫力がすごくて怖かったけれど楽しかったです。

②テーマ「英語の実用と異文化体験」を通して学んだこと  
 イギリスでは、家には木材が多く使われ料理はナイフやフォーク、鉄の器が使われていました。  
 これを見てイギリスは、木材や鉄を多く使っていることが分かり「イギリスの方はこんな生活をおくっているんだな」と実感することができました。  
 また、部屋の使い方や料理のマナーを学ぶことができました。  
 ③レッスン（トーク・アバウト・ユアセルフ）を通じて学んだこと  
 レッスンでは、紙を使いみんなに分かりやすいように自己紹介を書いて話して仲を深める活動をしました。この活動では、自分の好きなこと、嫌いなことを英語で話して、分かってもらう難しさを感じることができました。  
 また、みんなの紹介を聞き取る難しさも学ぶことができました。

夏季英語研修  
**天栄ブリティッシュヒルズ研修**  
 ●実施期間  
 第1班：7月24日～26日  
 第2班：7月26日～28日  
 ●研修先  
 天栄ブリティッシュヒルズ  
 ●研修内容  
 テーマ「英語研修と異文化体験」  
 英会話レッスン、異文化ディスカッション  
 異文化体験など  
 ●研修生  
 第1班19人 第2班22人



# 友情と理解を深め 世界にはばたく人材に

## 田村市 英語が使える人材育成事業

未来を担う本市の中学生を対象に、本年度は2コースの研修事業を実施しました。異文化や外国人との交流をとらえて研修生が見て、話して、感じとったことなど、貴重な体験をまとめた報告書から抜粋して掲載しました。（敬称略）